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平成27年 教育委員会第17回定例会秘密会 会議録 

 

  日 時  平成27年10月13日（火）        午後５時10分～午後５時19分 

  場 所  教育委員会室 

 

議事日程 

第 ２ 報告 

    【子ども総務課】 

    （３）平成28年度予算要求状況の公表 

 

 出席委員（４名） 

 教育委員長  中川 典子 

 教育委員長職務代理者  古川 紀子 

 教育委員  金丸 精孝 

 教育長  島崎 友四郎 

 

 出席職員（10名） 

 子ども部長  保科 彰吾 

 教育担当部長  小川 賢太郎 

 子ども総務課長  村木 久人 

 副参事（特命担当）  大井 良彦 

 子ども支援課長  中尾 真理子 

 子育て推進課長  加藤 伸昭 

 児童・家庭支援センター所長  恩田 浩行 

 子ども施設課長  小池 正敏 

 学務課長  伊藤  司 

 指導課長  杉浦 伸一 

 

 欠席委員（０名） 

 

 欠席職員（０名） 

 

 書記（２名） 

 総務係長  久保 俊一 

 総務係員  田口 有美子 

 

中川委員長  それでは、ただいまから平成27年教育委員会第17回定例会秘密会を開催い

たします。 
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◎日程第２ 報告 

     子ども総務課 

     （３）平成28年度予算要求状況の公表 

 

中川委員長 

 

 第２、報告に入ります。 

 子ども総務課長より報告をお願いいたします。 

子ども総務課長  それでは、子ども総務課からの報告事項、平成28年度予算要求状況の公表

でございます。 

 本日、資料Ａ４判のホチキスどめのものを一部おつけしてございます。こ

ちらにつきましては、昨年度から予算の形成過程を明確にするということ

で、要求段階におきまして、どういった要求が各部から出ているのかという

ことを公表する形をとっております。 

 来年度予算につきまして、子ども部のほうから要求している主なものをこ

ちらに掲げているところでございます。 

 こちらの表は、ちよだみらいプロジェクト、千代田の第３次基本計画にお

きます施策の目標に沿いまして、それぞれの目標について、主な事業、特に

予算額の要求について特徴的なところを挙げさせていただいたものでござい

ます。 

 内容につきましては、こちらの資料を見てご確認いただきたいと思いま

す。 

 なお、本件は政策形成過程であるため、非公開との決定をいただいており

ますが、政策経営部で千代田区全体の予算要求状況公表後に会議録を公開す

る手続をとりたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 ご説明は以上です。 

中川委員長  それでは、この件に関しまして、ご質問がありましたらお願いいたしま

す。 

 ございますか。 

 では、見ていただいている間に、幾つか。 

 「他者を思いやり、人との関係をより良く築く力を共に育む教育を進めま

す」の「特別支援教室の環境整備」というのが減額になっているのですが、

これはもう、ある程度環境が整ったと考えてよろしいんでしょうか。 

子ども施設課長  こちらに関しましては、27年度予算のほうで改修工事、それから備品整備

を行いました。28年度に関しましては、その備品等の追加分といいますか、

そういったものになりますので、減額といいますか、27年度で環境は整って

おるという認識でございます。 

中川委員長  これは各学校に特別支援教室を設置するということですね。はい、わかり

ました。 

 それと、ＩＣＴ教育の推進で、私は子どもへのＩＣＴ機器の使い方、授業

の中で子どもたちにサポートする人が必要ではないかと思っているんです。

というのは、授業をしているときに、先生、ここがわからないって言って、
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授業が途切れるときがあるみたいなんですよね。その辺の支援員というのを

つけてほしいなと思うのですが、それはこの中に入っているんでしょうか。 

指 導 課 長  入っています。 

中川委員長  入っていますか。はい、ありがとうございます。 

 それから、次の国際教育の推進というのは、これ、オリンピックは別にと

いうことですか。これは例えばウエストミンスターの派遣とか、それも入っ

ているのでしょうか。 

指 導 課 長  ＡＬＴを増員しまして、英語教育のほうを中心に、教科の力も含めて、国

際理解を深めたいという意向のもとに増員しております。 

中川委員長  それと、九段小学校・幼稚園の整備というのが大分多くなりましたよね。 

子ども施設課長  こちらに関しましては、27年度予算は工事の前払い金という形のものでご

ざいます。28年度が出来高払い分という形になります。27、28、29年度の３

カ年にわたる工事でございますので、27年度に関しては前払い金、28年度に

関しては出来高払い分という形で19億円になっております。 

中川委員長   はい。 

子ども部長  これはまだ、ご報告していませんでしたね。10月５日の常任委員会で、契

約議案が了解をされまして、最終的には、来週21日の区議会最終日に本会議

での議決ですけれども、九段小学校・幼稚園については、ナカノフドー。 

子ども施設課長  ナカノフドー・久保工ＪＶですね。 

  建築工事業者が決まりました。 

中川委員長  そうなんですか。 

子ども部長  業者が決まりましたので、それに基づいていよいよ着工という運びになり

ます。そのため、平成28年度の出来高払い分。総工費は68億円です。 

中川委員長  68億。 

 ほかに何か、金丸委員。 

金 丸 委 員  子ども家庭支援センター事業が、わずかですけど減額になっていますよ

ね、要求額が。だけど、今の国や都の理想の状況等を考えて、ますます子ど

も家庭支援センターの仕事内容というのは苛酷になっていきそうな気がする

のですけれども、予算が減って大丈夫でしょうか。 

中川委員長  お願いします。 

児童・家庭支援センター所長  こちらの予算の減額については、事務費の見直しということで、来年度フ

ァミリーソーシャルワーカー、非常勤ですけれども、１名増員する予定で

す。虐待の相談件数も倍増というところで人的な部分で対応して、日常的な

活動に支障がないように備えていきたいと考えています。 

中川委員長  ほかはいかがでしょうか。よろしいですか。 

 （な し） 

中川委員長  では、以上で本日の日程は全て終了しました。 

 本日の定例会を閉会いたします。 

 


